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Sertã Carlos Alberto de Miranda

Torres Novas Pedro Paulo Ramos Eerreira

Vila de Rei Ricardo Jorge Martins Aires

Vila Nova da Barquinha Fernando Manuel dos Santos Preire

Outras Presenças:

Secretário Executivo Mg uel Pom bero

Constância Vice-Pesidente Helena Roxo

CIM do Médio Tejo Rita Trindade
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ORDEM DE TRABALHOS

09H30

INFORMAÇÕES

PDCT - Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM do Médio Tejo —

Ponto de situação 1 Cronogramas de Submissão de pedidos de pagamento Avisos de

concurso abertos — Informação interna n.° 5325/2022

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados.

No âmbito do PEDIME, referiu a importância no âmbito dos pedidos de pagamento de

algumas cãmaras municipais ainda não terem dado resposta à CIM (Tomar, Sertã e

Entroncamento).
Esclareceu que a partir de janeiro! os quadros com a informação serão apresentados de
forma diferente, passando assim a discriminar o que falta para atingir os 100%.

pupu

Pede de Cultura 2027 1 Pegião de Leiria, Oeste e Médio Tejo

O secretário executivo apresentou uma proposta de candidatura para o período de

2023-2027, um documento para apresentação de uma estrutura de Programação

Cultural para o territário da PEDE CULTURA 2027, no âmbito de um plano a integrar a 3

Comunidades Intermunicipais dos 26 conceibos que atualmente integram a Pede

Cultura 2027.
Trata-se de um documento que servirá para uma apreciação e validação na

generalidade por parte dos Conselhos Intermunicipais das CIM da Pegião do Oeste.

Pegião de Leiria e Região do Médio Tejo, para, depois de ordenadas as prioridades, servir

de base para uma programação mais específica a 5 anos.

Para financiamento deste projeto intermunicipal, preconiza-se a apresentação de

candidatura ao Programa Regional do Centro 2021/27 — Centro 2030, elegível no objetivo

estratégico da estruturação, valorização e internacionalização da cultura, a concretizar

através da constituição de consórcio de candidatura das CIM referidas, sendo

beneficiários os municípios que integram a PEDE CULTURA 2027.

No caso específico da CIM do Médio Tejo, admite-se a participação na PEDE CULTURA

2027 de mais municípios que assim o entendam, uma vez que no formato atual apenas

4 municípios (Acanena, Ourém, Tomar e Torres Novas) integram a Pede. Nas CM da

Região de Leiria e da Região de Leiria, participam a totalidade dos municípios.

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento, sendo que a CIM ficou de promover

uma reunião com os interlocutores das autarquias para uma análise sobre o assunto.

sendo certo, que foi unãnime que a CIM deverá manter a sua programação cultural

CAMINHOS, independentemente deste assunto hoje apresentado.

pupu
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OUTROS ASSUNTOS

Lei da Assembleia da República altera posicionamento de Sertã e Vila de Rei para a
CIM da Beira Baixa

O Parlamento aprovou no dia da reunião em votação final globa[ o diploma do Governo
para que as 3 CIMS se constituam como Nomenclaturas de Unidade Territorial (NUT) II.
Este diploma altera o regime jurídico das autarquias locais, das áreas metropolitanas e
das comunidades intermunicipais.
No que diz respeito à CIM do Médio Tejo, os municípios da Sertã e Vila de Rei, passarão
a pertencer à CIM da Beira Baixa.
Tendo em conta o assunto, foi debatido em sede de reunião do Conselho
lntermunic’pal, pelo facto do desagrado dos autarcas, que não foram ouvidos em tal
processo. Um assunto desta natureza foi claramente mal conduzido.
Os autarcas quer da Sertã, quer de Vila de Rei sempre reconheceram o bom trabalho
realizado com a CIM do Médio Tejo, havendo sempre uma excelente relação e um
trabalho de equipa excelente. Vêm-se agora deparados com um conjunto de questões
sobre o procedimento a adotar em relação aos seus concelhos, uma vez que a Lei n.°
24-A/2022 de 23 de dezembro. não inclui uma norma transitória, tal como aconteceu
com a alteração relativa à Península de Setúbal.
Dado esta desorganização, até recebermos indicações em contrário a CIM do Médio
Tejo não irá fazer qualquer alteração ao seu funcionamento, no que diz respeito a estes
2 municípios.
Face ao exposto, o Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade solicitar
esc!arecimentos urgentes à Direção-Geral das Autarquias Locais, porque tem em curso
com estes 2 municípios muitos projetos intermunicipais.
Na execução de alguns destes projetos intermunicipais e que se encontram em
execução, foi considerado para efeitos de cálculo do preço base nos procedimentos de
contratação pública a presença destes dois municípios.
Para além dos projetos intermunicipais estes dois municípios, integram ainda a
Assembleia lntermunicipal e o Conselho Intermunicipal, que é constituíoo por
membros de cada Assembleia Municipal e pelo Presidente de cada Cãmara Municipa’

que a integram. respetivamente.

enu

Saúde no Médio Tejo 1 Apoios/incentivos à fixação de médicos

O Conselho Intermunicipal na sequência do assunto já ter sido abordado em anterior
reunião do órgão, tendo em conta que duas autarquias (Abrantes e Torres Novas,
tinham já um plano neste âmbito) e por se tratar de um assunto que carece novamente
de ser abordado, deliberou que esta matéria deveria ser novamente agendada logo na
1a reunião do mês de janeiro. Deverá fazer-se um trabalho preparatório de pesquisa no
ãmbito dos incentivos e que permita algo normalizado que possa ajudar neste âmbito
às restantes autarquias.
Foi dado um exemplo de um novo projeto em Leiria para as Unidades Locais de Saúde,
que tem vindo a permitir a transferência de médicos para os Centros de Saúde, de
modo a aliviar os serviços.

puniu
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Infraestruturas Escolares

O secretário executivo deu conta do seguinte da lista do Médio Tejo constantes no
Acordo ANMP:

Acordo com ANMP
Município Identilicaç&o de Projetos

__________ __________________________
_______________________________

Nível de Prlorid.de

Alcanena -
- Bequalilicaço da Escola Secundária de Alcanena - P2-Iirgante

Entroncamento Reabilitaçáo da Escola Secundária do Entroncamento Da responsabilidade da administtaço cenrial Ps - Priorjárla

Ferreira do lêzere Melhoramento do Parque Escolar - Const’uçao da Escola E023/S Pedro Ferreiro P2 - Urgente

Ser,3 RequaliIicaço_da Escola Básica L? Cftlos Padre António Lourenço Farinha P3 - PrIoriárla

fursiar lReabllitaçáo da Escola Cualclim Pai5 P2 - Urgente

çou5erondáriaArturGonalves__—

P2-Ijrgente

Vila de Rei Beabilitaçár’ e RCt1L,rllticaçán da Escol., Básica e S,-cursrlá,,a do (entro de POrISJ&;al, Vila de [Ir’ P3 — Priorlérla

Ficou de solicitar a estas 7 autarquias, o estado de maturidade de cada uma delas,

considerando e não deixando fora de hipóteses que o estado de maturidade pudesse

ser revisto, isto é, os níveis de prioridade poderem ser alterados.

O presidente do Entroncamento referiu a importância de serem solicitados
esclarecimentos formalmente, quer ao ministério da tutela, quer à CCDPC informações

sobre esta matéria.

rillpJ

Convite Médio Tejo 21- Iluminação Pública

O secetário executivo deu conta de um convite efetuado à CIM pelas E-PEDES através

da Médio Tejo 21 no sentido de se fazer unia visita a um projeto de iluminação pública

da Figueira da Foz.
Ficou previamente agendado todo o dia 26 de janeiro da seguinte forma: manhã

reunião do Conselho Intermunicipal, almoço e visita pela tarde.

PJPCJ

Vespa Velutina

O secretário deu conta de que já foram capturados cerca de 600 ninhos de vespa
velutina, e relembrou o contrato que temos até junho de 2023 cujos custos são

financiados pelo POSEUR.
Por outro lado, referiu que até final de novembro devemos ter capturados cerca de 2mil
ninhos e que a este ritmo talvez não seja necessário usar todo o financiamento previsto.

nunu

Reuniões do Conselho Intermunicipal de 2023

O secretário executivo apresentou propostas de datas para as reuniões do órgão para o

ano de 2023. O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento, tendo os serviços da GIM

de enviar para os gabinetes para agendamento.

pupu
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Proposta n.° 01 Registo n.° Interno 5847/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação da ata da reunião anterior —24 de novembro/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a ata da reunião do dia 24 de
novembro/2022.

wJrilJ

Proposta n.° 02 Registo n.° Interno 5346/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Tomar conhecimento sobre o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações
em dívJda e despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos
efetuados — Informação interna n.° 5346/2022

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados,
respetivamente o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida e
despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos efetuados.

wJpJ

PROPOSTAS

Proposta n.° 03 Registo n.° Interno 5324/2022

Subscrfta pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder ao inicio do procedimento — CPG/24/2022 — Aquisição de
serviços para implementação dos 13 Planos para a Igualdade e a Não Discriminação —

Informação Interna n.° 5324/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a realização da despesa e decisão
de contratar, recorrendo ao procedimento de “Consulta Prévia” nos termos previstos na
alínea c) do n°1 do artigo 20° do CCP, aprovação das peças do procedimento e escolha
das entidades a convidar, e delegação de competéncias do Júri para Aquisição de
Serviços de Implementação dos Pianos para a Igualdade e a Não Discriminação.

pupu

Proposta n.° 04 Registo n.° Interno 5360/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para criação de grupo de trabalho (intermunicipal) na área do ambiente —

Informação interna n.° 5360/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a criação de Grupo de trabalho
intermunicipal na área do ambiente, para entre outras ações promover a articulação de

s
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estratégia, a título exemplificativo:
1. Acompanhamento das ações decorrente da Missão de Adaptação às Alterações

Climáticas da União Europeia;
2. Promover a elaboração dos Planos municipais de ação climática (PMAC) — Lei de

bases do cLma - Lei n°98/2021, de 31 de dezembro
Prazos: O Plano Municipal de Ação Climática tem que ser aprovado, em assembleia

municipal, no prazo de 24 meses a partir da entrada em vigor da presente lei — 1 de

fevereiro 2024.
Decorrente desta ação a CIM do Médio Tejo pevé dinamizar em janeiro de 2023,
reunião de articulação conjunta entre a APA, municípios e empresas contratadas para a

sua execução.
Pesultante da sua elaboração a CIM do Médio Tejo promoverá revisitação ao PIA4C no

sentido de adequar este às ações provenientes do PMAC dos municípios.

3. No âmbito do Regime jurídico de gestão do arvoredo urbano - Lei n°59/2021 de 18 de

agosto;
Atendendo ao
o Artigo 8° os municípios têm que elaborar e aprovar regulamento municipal de gestão

do arvoredo em meio urbano — prazo dei ano a contar da publicação da presente lei.

o Artigo 10° - O regulamento municipal de gestão do arvoredo em meio urbano é

registado junto da CIM — pronuncia sobre a sua conformidade em 30 dias, ou tácito, se

findo aouele prazo, não tiver havido pronúncia.
Promover a articulação entre os vários municípios de regulamento a adotar e de

plataforma online para publicitar online o inventário municipal em meio urbano e

eventualmente partilha de recursos meios de avaliação do estado da árvore

Pesistóg rato.
4. No âmbito dos PCD — Pesídjos e Construção e Demoição — promover a articulação

integrada para a recolha e valorização destes resíduos — estratégia 2030.

5. No âmbito dos Bioresíduos — promover a articulação integrada para a recolha de

Bioresíduos e eventualmente partilha de meios e recursos.
Para a sua dinamização deverá ser indicado um representante político e técnico.

puniu

Proposta li.0 05 Registo ri.0 Interno 5252/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação do relatório de análise de proposta, designadamente para

efeitos de aprovação e adjudicação; aprovação da minuta e gestor de contrato -

Aquisição de serviços de consultoria à atividade desenvolvida pela Central de Compras

da CIM do Médio Tejo 1 CPGMS/2022— Informação interna n°5252/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade:

- o relatório de análise da proposta, e demais documentos que compõem o processo

de concurso CPG/1S/2022 — Aquisição de Serviços de Consultoria à Atividade
Desenvolvida pela Central de Compras da CIMT, nomeadamente para efeitos de

aprovação de adjudicação;

- a adjudicação ao concorrente CADGETDISCIPLINE Lda. pelo valor de 22.800,00€ (vinte e

dois mil e oitocentos euros), acrescidos de IVA à taxa legal em vigor.

- a Minuta do Contrato;

- a designação do Gestor do Contrato;

- a notificação da decisão de adjudicação e ao adjudicatário para apresentação dos
documentos de habilitação.
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Proposta n.° 06 Registo n.° interno 5374/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta sobre moldes de participação e respetivo custo da CIM do Médio Tejo na BTL
2023 — Bolsa de Turismo de Lisboa - em parceria com a Entidade Regional de Turismo
Centro de Portugal - Produtos Turísticos Integrados 1 Informação 5374 /2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a participação da CIM Médio Tejo
na BTL 2023 através de participação conjunta no Stand da Turismo do Centro, bem
como deliberação sobre o custo desta participação, nomeadamente 4.950,00€ (a
acrescer de Iva à taxa legal em vigor), despesa respeitante à participação no Plano de
Comunicação digital e imprensa.

pupu

Proposta n.° 07 Registo n.° Interno 5368/2022

Subscrta pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta de identidaoe gráfica — Concessão do serviço público de passageiros 00 Médio
Tejo— Informação interna n°5368/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a utilização da marca MEIO —

para andar no Médio Tejo na Concessão do Serviço Público de Transporte de
Passageiros do Médio Tejo, conforme apresentado aos senhores presidentes.

punu

Proposta n.° 08 Registo n.° Interno 5365/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder ao início do procedimento do Transporte a Pedido — Abrantes
(Sul) — Informação n.° 5365/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o início do procedimento
CPG/25/2022, para aquisição de serviços de transporte a pedido para a zona sul do
concelho de Abrantes, nos moldes acima propostos, designadamente autorização para
a realização da despesa e decisão de contratar, aprovação do tipo de procedimento,
entidade a convidar e peças do procedimento, para efeitos de formalização do convite à
apresentação de proposta, bem como delegação de competências de condução do
procedimento no Secretário Executivo da CIM do Médio Tejo.

nupu

Proposta n.° 09 Registo n.° Interno 5369/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para atribuição de financiamento para o 1.0 trimestre 2023— Serviços Essenciais
de Transporte Público— Informação n.° 5369/2022

7
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O Conselho Intermunicipa] aprovou por unanimidade a atribuição de financiamento

para o l trimestre de 2023 aos operadores RMTEJO e Rodoviária da Beira Interior, nos

moldes indicados acima, para efeitos de realização de serviços essenciais de transporte

público no Médio Tejo, bem como delegação no Secretário Executivo da CIM Médio Tejo

das competências para a realização dos atos administrativos necessários para aceitação

de eventuais alterações aos custos operacionais, alteração dos pressupostos de cálculo

do valor da compensação máxima a atribur pe!a CM Médio Tejo aos Operadores e

aprovação da minuta do contrato/acordo de compensação, sujeito a posterior

ratificação pelo Conselho Intermunicipal.

rnnu

Proposta nY 10 Registo n.° Interno 5401/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação do relatório final Apoio à implementação de projetos de

Recolha Seletiva de Bioresíduos— Informação n°5401/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a aprovação do Relatório Final de

Avaliação das Candidaturas suometidas no âmbito do Programa PecolhaBio - Apoio à
implementação de projetos de recolha seietiva de bioresíouos” na região do Médio Tejo.

pJpd

Proposta fl.° 11 Registo n.° Interno 5442/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta de adenda ao contrato — Reestruturação IDC — CPC/1S/2021 — Informação

interna n.° 5442/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a prorrogação do prazo de

execução do contrato até ao dia 27 de dezembro de 2022, com produção de efeitos

desde o dia 29 de janeiro de 2022.

wJnu

Proposta n.° 12 Pegisto n.° Interno 4912/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Ponto de situação e análise sobre a operacionalização das Brigadas de Sapadores

Florestais — Informação n.° 4912/2022

O secretário executivo solicitou a presença da Ana Esteves e Ana Comes para efetuarem

uma apresentação do trabalho realizado pela Brigada de Sapadores Florestais e

respetivo ponto de situação:
Relativamente ao ano de 2022- silvicultura

cio
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-. janeiro- 20 Planeada

*r\ Local dezembro) POflIO de situação

Ana(W) Ásia Dii)

Abrantes 13.? 137 Parcela fEda

Espe.heiro 53 5.9 Parce4a fechada

Mc.nen. Mdtaz ‘00 99 PWCS4I$eCJIada

Serra Deite 32 A iniciar em dezembro

F.rreira do Zôz... . 0.0 19,0 Transitar para 2023

Maça; 116 1079 Parcela fechada
4,...::.

: T’ars.tar para 2023Ourem ...
- 0,0 19,4

,
.-- (reter rr ulacao de areas)

ih.
Sertã 7.1 10,4 Enctjrso

Sardoal — 11,2 11,2 Parcela fechada

Tomar 4,5 16$ Em curso

C 3010 0SC ValentIa 14.0 12,3 Parcela fechada

C 1oàODsCbancdei* 12.6 124 Parcela fechada
Torres Novas

- Parcela fechada Çjnr este aro
nto da Serra 7,7 16,6 remanescente transita para

2023

Vil. de Rei 0,0 15.4 Transitar para 2023

VilaNovadaBarquinha 25.1 Palçib -:

TataI..

O ano de 2022, foi um ano de grande condicionalismo no âmbito da gestão florestal. De
7 de maio até 20 de outubro impossibilidade de efetuar gestão de combustível na
maioria dos municípios do Médio Tejo. De 167 dias só cerca de 25 dias é que não
estiveram condicionados à gestão de combustível, em suma, os trabalhos de silvicultura
estiveram condicionados em função do nível de perigo de incêndio rural, cerca de 142
dias.
Foi referido o artigo 69.° do Decreto-Lei n.° 82/2021 - nível de perigo de incêndio rural
«muito elevado>’ ou «máximo» - não é permitida a reaFização de trabalhos nos territórios
rurais e na envolvente de áreas edificadas com recurso a motorroçadoras, corta-matos e
destroçadores, todos os equipamentos com escape sem dispositivo tapa-chamas,
equipamentos de corte, como motosserras ou rebarbadoras, ou a operação de métodos
mecânicos que, na sua ação com os elementos minerais ou artificiais, gerem faíscas ou
calor.
Foi, de seguida, efetuado uma previsão e estimativa dos trabalhos para o ano de 2023.
Finalizada a apresentação, foi sugerida a seguinte proposta de atuação:
- executar trabalhos em 6 municípios por ano, para ter uma maior expressividade/ mais
efetividade do trabalho em vez de executar silvicultura nos 13 municípios;
- Dar conta ao ICNF desta proposta, devendo ser alterado o plano de atividades para

2023;
- Dever-se-ia tomar uma posição sobre o decreto-lei n.° 82, trazendo na próxima
reunião um primeiro draft sobre esta matéria.
- Ficou agendada para o dia 19 de janeiro, pelas 09h30, a 2. reunião da Comissão Sub-
Regional de Gestão Integrada de Fogos Rurais.

einu

Proposta n.° 13 Registo n.° Interno 5370/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta de adjudicação — Sistema Intermunicipal de Bicicletas para Uso Público —

Informação n.° 5370/2022

9
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O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a adjudicação do CP/07/2022 -

Sistema Intermunicipal de Bicicletas para Uso Público no Médio Tejo — 1.a Fase ao

concorrente CME — Construção e Manutenção Eletromecânica, 5k, pelo valor global

máximo do contrato de 1.823.236,30€, acrescido de IVA à taxa legal em vigor, pelo

período contratual de 24 meses, bem como a aprovação da minuta de contrato a

celebrar.

RATIFICAÇÕES

Proposta n.° 14 Registo n.° Interno 5345; 5470/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo 1 ntermunicipal

Proposta para ratificação das informações internas n°5:

5345/20221 Alteração orçamental (Grandes Opções do Plano n°11; Orçamento n°11)

5470/2022 1 Alteração orçamentai (Grandes Opções do Plano n.° 12; Orçamento n.° 12)

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidades as seguintes informações:

5345/2022 1 Alteração orçamental (Grandes Opções do Plano n.° 11; Orçamento n.° 11)

5470/2022! Alteração orçamental (Grandes Opções do Plano n.° 12; Orçamento n.° 12)

pupu

Proposta n.° 15 Registo n. nterno 4972/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 5253/2022 1 CPG/16/2022 —

Fornecimento de seguros à Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação interna n.°

5253/2022 1 CPG/16/2022 — Fornecimento de seguros à Comunidade Intermunicipal do

Médio Tejo.

púpJ

Proposta n.° 16 Registo n.° Interno 5364/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 5364/2022 — Atualização tarifária

aprovação das tarifas para 2023

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação interna n.°

5364/2022 — Atualização tarifária — aprovação das tarifas para 2023

ruiu)

Proposta ii? 17 Registo n.° Interno 5066/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 5066/2022 1 CPG/14/2022 — Aquisição

I0



E MêdioTejo
CONSELHO INTEPMUNICIL’

comunidade interrnun,C1L’a!

de serviços para a realização de 2 almoços de grupo - Encontros PNAID 2022 —

Aprovação do Relatório de análise de proposta, designadamente para efeitos de
aprovação de adjudicação; aprovação da minuta de contrato

O Conselho Intermunicipa) ratificou por unanimidade a informação interna n.°
5066/2022 1 CPG/14/2022 — Aquisição de serviços para a realização de 2 almoços de
grupo — Encontros PNAID 2022 — Aprovação do Relatório de análise de proposta,
designadamente para efeitos de aprovação de adjudicação; aprovação da minuta de
contrato.

A Presoente do ConetMõ11p:ermu’icipal da CIM do Médio Tejo

LL L—,

Anabes Gaspar de Peitas

A Técnica Supehor

dc
Rita Silva Vaz Neto Homem da Trindade
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